

Cuba: Inauguran centro científico informacional para el deporte



La Habana, 6 ene (RHC) El Centro de Recursos de Información para el Deporte Cubano (CRIDC) quedó inaugurado este 6 de enero, en la Ciudad Deportiva, en La Habana, como parte de las actividades por el Día de la Ciencia cubana (15 de enero).

Melvin Morales Morejón, director de la institución, explicó que esta será el gestor principal de la información como “recurso económico imprescindible del sistema deportivo cubano atendiendo a investigadores, entrenadores, metodólogos y deportista”.

Comentó que el centro permitirá la consulta de información, el intercambio de conocimientos y los debates sobre lo más actual del deporte cubano, desde diversos puntos de vista. También facilitará el acceso a lo más actualizado del deporte en el mundo, a través de consultas virtuales y otros servicios.

El directivo destacó que con la puesta en funcionamiento del CRIDC se abrirán nuevos horizontes en el panorama científico deportivo nacional, además de resultar muy oportuno pues coinciden con el inicio de un nuevo ciclo olímpico en el que el movimiento deportivo cubano aspira a elevar los resultados obtenidos en estas lides.

La instalación cuenta con una sala de consultas con modernas computadoras y acceso a Internet; un salón multipropósito para reuniones y conferencias, el archivo y el área de especialistas.

Igualmente tiene habilitado servicio wifi general y una mediateca que servirá como centro de control durante las más importantes competencias nacionales e internacionales.

(Con información de Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/117658-cuba-inauguran-centro-cientifico-informacional-para-el-deporte>



Radio Habana Cuba